

Recuperación de la Fortaleza de Goián

Patrimonio Cultural Arquitectura Contemporánea



Entre la fortaleza de San Lourenzo, que data del siglo XVII, y una pequeña playa fluvial bañada por el río Miño, la presencia de una cantera desvirtuaba el paisaje. Por ello, el proyecto de Pablo Gallego Picard creó una nueva conexión con la fortaleza, mitigando el vacío generado y restituyendo la ladera. Con un sólo elemento, el muro de hormigón, se resuelven bancadas, zonas de sombra y servicios para la playa. Se pone en valor la fortaleza y se gana un nuevo espacio público

Goián (San Cristovo)
Tomiño
Pontevedra

Geolocalización

Latitud 41.940028
Longitud -8.752444